

Der Hoppeditz erwacht wieder

KALKAR. Die Kalkarer Karnevalsgesellschaft (KKG) gibt am Freitag, 15. November, um 19.11 Uhr den Startschuss für die 5. Jahreszeit. Dann treffen sich die Karnevalisten zu ihrer ersten Veranstaltung der neuen Session auf dem Markt von Kalkar. Im Mittelpunkt wird dabei der Musikverein von Kalkar stehen, der in diesem Jahr sein 185-jähriges Bestehen feiert und als Ausdruck der guten Vereinszusammenarbeit den Hoppeditz stellen wird. Gleichzeitig wird die KKG den Musikern den Sessionsorden widmen. Jung und Alt sind eingeladen, auf dem Markt mitzufeiern. Der Musikverein wird dabei für den musikalischen Rahmen sorgen. Auch der Elferrat und der Senat sowie die Kompanien der Garde haben ihr Kommen angekündigt und werden sicherstellen, dass die Kalkarer Lieder weit hörbar sind. Von Jahr zu Jahr versammeln sich mehr „Gecke“ und Schaulustige im Herzen der Nikolaus-Stadt, um den aufwändigen Beginn der Karnevalszeit mitzuerleben. Die KKG lädt alle Bürger ein, erst auf dem Markt und anschließend im Vereinslokal Siekmann eine paar vergnügliche Stunden zu verbringen.